

KiKiの広場

2011年 5月 1日

cafe NO. 7
KiKi



通り過ぎる風が心地よく爽やかな季節となりました。入り口の横にあるフェイジョアの木の枝からも、新芽がたくさん出始めました。実はこのフェイジョアの木、冬からだんだん元気がなくなり、葉が変色したり緑の葉のままぱらぱら落ちたり、枝も皮がはがれたりして今にも枯れそうな感じで、みんなとても心配していました。栄養剤を入れ、暖かくなつてからは毎日水やりをしながらずっと気にかけてきました。新しい芽を見つけた時は本当に嬉しくて、その生き生きとした新芽の優しい青さに、生命力の強さ、たくましさを感じました。生きようとする力ってすごいなあと思いました。

他の木や草花も太陽の光をいっぱいに浴びて、「さあ、大きくなるぞ！」と葉を一心に伸ばしているようにみえます。緑の美しいこの時期、私たちもできるだけ外に出て、木や草花の生きる力蘇る力を身体中で感じて、元気をもらいたいと思います。



5月の予定

10日(火)	休館日	お休み
	「KiKi 広場」	5月はお休みです。



お詫び・・・「KiKi 広場」のお休みについて・・・

5月はイベントや交流室の利用が多く、「KiKi 広場」の時間をとることができませんでした。

ご迷惑をおかけして大変申し訳ありません。

次回は**6月11日(土) 14:00~15:00**です。どうぞよろしくお願いします。



今月のお気に入り・・・「島田ゆかの世界」 ~ バムケロ・ガラゴ・ぶーちゃんとおにいちゃん ~

主役のバムとケロ、ガラゴ、ぶーちゃんとおにいちゃん以外にも、魅力的で個性的なキャラクターがいっぱい。それぞれのシリーズを飛び越えて、いろいろなところに登場しています。

そのサブキャラクターたちの小さな物語もこっそり進行していたりして、ページの隅から隅まで随所に作者の遊び心がちりばめられています。彼らの持ち物や家具、キッチン・お風呂場の小物など・・・とにかくかわいくて楽しいんです。食べ物もおいしそう～♡♡♡



ページを開くたびに発見が・・・ぜひ、読んでみてください。



ほっとフレイク

暖かくなったある日、かわいい双子の男の子とお母さんが来られました。二人はさっそく、さくらんぼとりんごのくり抜きのあるちっちゃないすに腰掛けて、絵本を手にとりました。同じ格好をした二人が同じようにちょこんといすに腰掛けて絵本を見ている姿は、本当に愛らしくて思わずみとれてしまいました。そのうちお母さんにそれが本を持っていき、そろっていすの向きをお母さんの方に向けて、読んでもらい始めました。

お母さんの声にじっと耳を傾けて真剣な顔で絵本を見つめる二人の姿は、またまたかわいくて、ほっとするような光景でした。笑うつぼも二人一緒のようで、なんで今笑うの？というところで、二人そろって微笑む様子は、さすが双子ならではという感じでした。

帰る時おみやげに、飾ってある折り紙を選んでもらっているのですが、その時はそれぞれ全く違うものを選んでいました。やはり個性ですね。(笑)

